



Imagen de la semana ▶ **Las infecciones de la piel en el recién nacido**

Autores:

Cecilia Carrión Fenoll: Hospital Universitario de Torrevieja. Alicante. España.

Cristina Cerdán Almendros: Hospital General Universitario Dr. Balmis. Alicante. España.

María González Santacruz: Hospital General Universitario Dr. Balmis. Alicante. España.

Cómo citar: Carrión Fenoll C, Cerdán Almendros C, González Santacruz M. Las infecciones de la piel en el recién nacido. En Imagen de la semana. Continuum 2025. [en línea] [consultado el 09.09.2025]. Disponible en <http://continuum.aeped.es>

Más información



Fig. 1. Lesión al ingreso.

Neonato de 5 días, sin antecedentes de interés, con lesiones cutáneas eritematosas y exudativas en la región axilar bilateral, cara interna del brazo derecho y región inguinal. No presenta vesículas ni pápulas, pero sí descamación generalizada (**Figura 1**). Afebril. No irritabilidad. No rechazo del alimento. Los padres niegan el uso de productos cosméticos irritantes y desconocen el tiempo de evolución de las lesiones. Analítica anodina. Hemocultivo negativo. Flora saprófita en cultivo exudado cutáneo. Hongos negativos.

¿Cuál es su diagnóstico?

- Celulitis
- Eritrasma
- Síndrome de piel escaldada neonatal
- Intertrigo

Valoración

Nº de votos: 0

Realice esta actividad para poder valorarla.

Respuestas comentadas

¿Qué han respondido otras personas?

Finalizar y volver al índice >

 No hay comentarios

 Normas de uso del foro

Compartir

© 2025 AEP Asociación Española de Pediatría · Paseo Pintor Rosales 22, 1º derecha 28008 Madrid | [Aviso legal](#) | [Contacto](#)

ISSN: 2444-409X | Desarrollo y edición: Lúa Ediciones 3.0 S.L.